

# Familia y Bienestar Social: AMDEM pone en marcha la campaña "Una flor por los afectados de la esclerosis múltiple"

**Fecha de publicación:** 12/05/2015 0:00

## **Descripción:**

**El 15 de mayo se instalarán mesas informativas en la Plaza del Pradillo y en el Parque Finca Liana.**

Dentro de la campaña "UNA FLOR POR LOS AFECTADOS DE Esclerosis Múltiple", la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple –AMDEM- instalará, este viernes, 15 de mayo de 2015, mesas informativas en Móstoles y en varias localidades de la Comunidad de Madrid.

Dicha campaña, organizada conjuntamente con la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Madrid (FADEMM), tiene por objetivo sensibilizar a la sociedad sobre los efectos que la enfermedad produce en los enfermos, así como difundir la labor realizada por la Asociación en pro de mejorar la calidad de vida de los afectados.

En Móstoles se instalarán, a partir de las 10:30 horas, mesas informativas en la Plaza del Pradillo y en el Parque Finca Liana.

Todos los vecinos que se animen a colaborar y solicitar información en las mesas serán obsequiados con una flor donada por el Ayuntamiento.

## **Más información:**

[www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles